






KONSORSIUM

13D EXPLORE OF 3 TAN COUNTRIES

(Kyrgyzstan, Kazakhstan, Uzbekistan)

BISHKEK – BURANA – ALMATY – TASHKENT – SAMARKAND – GIJDUVAN – BUKHARA

HIGHLIGHT :
FULL MEALS

HARI 1	JAKARTA – TASHKENT	HY542 CGKTAS 22.00 – 04.10	
	Hari ini Anda diharapkan berkumpul di Bandara International Soekarno Hatta untuk memulai perjalanan wisata keliling Negara 3 Tan.		
HARI 2	BISHKEK – BURANA – ISSYK KUL NORTHERN SHORE (MS/MM)	HY779 TASFRU 07.05 – 09.15 BUS	(Issyk Kul Lake)
	<p>Sesampainya di Bishkek, Anda akan diajak city tour dengan mengunjungi Pobeda Square, Duboviy Park, Central Ala-Too Square, Old Square, National Philharmonic. Setelah itu anda akan diantar menuju Issyk Kul Lake, dalam perjalanan akan mengunjungi Burana Tower dan Museum of Balbals. Issyk Kul Lake ada Danau Alpine terbesar kedua di dunia, danau ini juga disebut dengan “The Pearl of Central Asia”. Hotel : Simiram Hotel *3 / setaraf</p>		
HARI 3	ISSYK KUL NORTHERN SHORE – SEMENOVSKOYE - KARAKOL (MP/MS/MM)	BUS	(Dungan Mosque)
	<p>Setelah makan pagi, perjalanan Anda akan dimulai dengan mengunjungi suatu Ukiran Batu yg dibuat pada 800 S.M. Selanjutnya menuju ke Semenovskoe Gorge yang adalah bagian dari taman nasional, setelah itu perjalanan menuju Karakol. Setiba di Karakol, mengunjungi Dungan Mosque yg dibangun dengan Chinese style tanpa menggunakan paku besi. Dilanjutkan mengunjungi Orthodox Church yg terbuat dari kayu. Hotel : Greenyard Hotel *3 / setaraf</p>		
HARI 4	KARAKOL – JETI OGUZ – ISSYK KUL SOUTHERN SHORE - BISHKEK (MP/MS/MM)	BUS	(Jeti Oguz)
	<p>Hari ini kita akan mengunjungi Jeti Oguz yang terkenal dengan susunan formasi batu merah nya. Disana anda juga dapat melihat Broken Heart Mountain. Selanjutnya menuju Bokonbaeva Village dimana anda dapat bertemu dengan seorang EAGLE HUNTER yang merupakan sebutan untuk pemburu yang berburu dengan bantuan elang. Setelah itu, bermalam di Bishkek. Hotel : Discovery Hotel *3 / setaraf</p>		
HARI 5	BISHKEK – ALMATY (MP/MS/MM)	BUS	(President Park)
	<p>Pagi ini perjalanan langsung dilanjutkan menuju Almaty, Kazakhstan. Mengunjungi Central State Museum, Palace of President, Republic Square and Monument of Independence, Abai Opera and Ballet Theatre, Astana Square, Almaty Railway Station, Central Mosque, Abai Square dan Palace of Republic. Lalu menuju Sport Palace, Central Stadium, Kazakh Circus, Auezov Drama Theatre, Almaty Towers, Nurlytau Business Center dan diakhiri dengan mengunjungi President Park yg berlokasi di bagian selatan Amaty dan memiliki latar gunung yang menakjubkan. Hotel : Kazakhstan Hotel *3 / setaraf</p>		
HARI 6	ALMATY - TASHKENT (MP/MS/MM)	HY764 ALATAS 18.30 – 19.10 BUS	(Medeo Gorge)
	<p>Acara hari ini mengunjungi tempat yg populer untuk masyarakat local yaitu The Green Bazaar dimana anda dapat berbelanja. Lalu menuju Panfilov Park yang adalah salah satu taman tertua di Almaty, dan disini pun terdapat salah satu bangunan kayu terindah di dunia yaitu Zenkov Cathedral. Dilanjutkan menuju Medeo Gorge yang terkenal akan skating rink yang terletak di atas gunung. Lalu menuju Kok-Tobe hill dimana terdapat Tower TV tertinggi di dunia (dihitung dari sea level), lalu menuju Kok-Tobe Park dimana anda dapat menikmati indahnya panorama kota, anda akan diajak turun dari atas menggunakan Almaty Cableway. Setelah itu diantarkan menuju Airport. Hotel : Tourist Inn *3 / setaraf</p>		

KONSORSIUM

HARI 7	TASHKENT – SAMARKAND (MP/MS/MM)	BUS	(Ulughbek Observatory)
	Sarapan Pagi di hotel, lalu menuju Samarkand. Setelah tiba, mengunjungi Ulughbek Observatory yang dibangun pada abad ke 15 oleh Ulughbek, salah satu ilmuwan dan pemerintah Samarkand. Selanjutnya menuju Local Broadway dimana terdapat toko souvenir. Menuju National Bazaar Siab, Oriental Bazaar dimana terdapat banyak kerajinan tangan tradisional Uzbek, dan anda dapat mengunjungi Carpet Factory , dimana lebih dari 400 wanita menjahit karpet tersebut dengan cara tradisional. Hotel : Ideal Hotel Samarkand *3 / setaraf		
HARI 8	SAMARKAND (MP/MS/MM)	BUS	(Registan Square)
	Setelah santap pagi, Anda akan diajak untuk city tour dengan mengunjungi Registan Square yang adalah suatu komplek dari 3 madrasah yang dibangun pada abad 15-17, yang juga adalah objek utama dari Samarkand karena keindahan nya. Shakhi-Zindeh , suatu komplek dengan keindahan arsitektural nya dan menjadi bagian dari UNESCO World Heritage Site. Mausoleum Guri Emir dan Bibi Khanum Mosque . Hotel : Ideal Hotel Samarkand *3 / setaraf		
HARI 9	SAMARKAND – GIJDUVAN - BUKHARA (MP/MS/MM)	BUS	(Gijduvan Pottery)
	Pagi hari perjalanan Anda menuju Bukhara dimulai. Mengunjungi komplek Memorial dari Al Bukhary yang adalah ahli hadis dan banyak membuat buku-buku koleksi hadis. Dalam perjalanan, kita juga akan mengunjungi desa Gijduvan yang terkenal oleh kerajinan tanah liat nya. Hotel : Porso Hotel *3 / setaraf		
HARI 10	BUKHARA (MP/MS/MM)	BUS	(Citadel Ark)
	Perjalanan hari ini dimulai dengan mengunjungi Citadel Ark yaitu suatu benteng tertua dan sudah menjadi tempat bagi beberapa dinasti kerajaan Bukhara. Lalu anda akan diajak menuju Samanids Mausoleum , yang adalah masterpiece dari arsitektur pada abad 9-10. Lalu menuju Chashma Ayub dan Bolo-Hauz Mosque . Lalu mengunjungi Lyabi House Ensemble yang terdapat salah satu madrasah terkenal yaitu Nodir Divan Begi . Perjalanan dilanjutkan menuju Poi Kalon Complex , yang terdapat 3 struktur arsitek bangunan yang dibangun pada abad 12-16 yaitu Kalon Minaret, Kalon Mosque dan Mir Arab Madrasah . Hotel : Porso Hotel *3 / setaraf		
HARI 11	BUKHARA - TASHKENT (MP/MS/MM)	HY24 BHKTAS 10.10 – 11.10 BUS	(Independence Square)
	Sarapan di hotel, lalu akan terbang menuju Tashkent. Hari ini anda akan diajak mengunjungi Independence Square yang adalah symbol kemenangan dari kediktatoran di Perang Dunia kedua. Lalu mencoba Tashkent Metro yang termasuk ke salah satu subways terindah. Lalu dilanjutkan menuju bagian tertua dari Tashkent yaitu Chorsu Bazaar, Kukaldash Madrasah dan Hast Imam Complex . Hotel : Tourist Inn *3 / setaraf		
HARI 12	TASHKENT – CHIMGAN MOUNTAINS - TASHKENT (MP/MS/--)	BUS HY541 TASC GK 19.30 – 05.40	(Chimgan Mountains)
	Setelah makan pagi, Anda akan diantar menuju Chimgan Mountains. Setelah tiba, anda akan diajak menaiki chair lift untuk mencapai puncak Beldersay. Setelah itu menuju Charvak Lakeside Beach untuk menikmati aktivitas air (optional). Setelah itu anda akan diantarkan langsung menuju Airport untuk kembali ke Jakarta.		
HARI 13	TIBA DI JAKARTA	HY541 TASC GK 19.30 – 05.40	
	Tibalah kita pada akhir perjalanan tour kali ini dengan membawa sejuta kenangan manis bersama Kami . Terima kasih atas partisipasi Anda, sampai jumpa pada acara tour kami lainnya.		

KONSORSIUM

*Harga Berdasarkan Minimal 15 Peserta

DEPARTURE DATE	ADULT / CHILD TWIN SHARING	SINGLE SUPPLEMENT
MAR: 11, 18 APR: 08, 15, 22 JUN: 17, 24	Rp 33.900.000	Rp 4.800.000

HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none">❖ Tiket International (Economy Class) dengan kondisi Group Fare, Non Endorse, Non Refundable❖ Fuel Surcharge, Airport Tax International YQ.❖ Airport Tax Jakarta.❖ Bagasi sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan.❖ Akomodasi bintang 3*/4* berdasarkan 1 kamar berdua / bertiga❖ Transportasi Bus AC & biaya kunjungan objek wisata❖ Tour Leader dari Jakarta yang menemani selama tour.❖ Asuransi Perjalanan Standart Group (Maksimal umur bertanggung 70 tahun).	<ul style="list-style-type: none">❖ Visa Rp. 1.000.000,- (subject to change).❖ Tips Tour Leader Rp 585.000/orang (langsung dibayarkan ke TL di Airport)❖ Tips Driver Rp 750.000/orang❖ Pembuatan passport dan dokumen lainnya.❖ Tips Porter Bandara, Bell Boy Hotel, dll.❖ Pengeluaran pribadi.❖ Optional tour.❖ Biaya lain yang tidak termasuk di atas.❖ PPN 1%

SYARAT DAN KETENTUAN

- Uang muka sebesar **Rp. 7.000.000,-/orang** pada saat pendaftaran dan **tidak dapat dikembalikan (non-refundable)** bila terjadi pembatalan oleh peserta dengan alasan apapun.
- Pendaftaran tanpa uang muka sewaktu-waktu dapat diberikan oleh pendaftar lain tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.
- Pelunasan paling lambat 30 hari sebelum tanggal keberangkatan.
- Susunan acara/penerbangan/harga dapat berubah/naik sewaktu-waktu tergantung kondisi penerbangan ataupun sisa seat yang tersedia dan juga biasanya harga akan naik bagi yang mendaftar tour mendekati tanggal keberangkatan
- Pembatalan :
 - 15 - 34 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan biaya 40% /org dari harga tour.
 - 8 - 14 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan biaya 50% /org dari harga tour.
 - 7 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan biaya 100% /org dari harga tour.
- Harga/Jadwal Tour/Airport tax Internasional & Flight Insurance dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.